Tolle Kuchenspende beim Sommerfest des Tierschutzvereins

Besucherrekord auf dem Tierschutzhof am Schillbrok

Das große Hoffest des Tierschutzvereins Delmenhorst am 4. August 2024 war grandios. Mit weit mehr als 500 Besuchern gab es auf dem weitläufigen Gelände des Tierschutzhofes am Schillbrok 5 einen fantastischen Besucherrekord aller bisherigen Sommerfeste. Zur grandiosen Stimmung an diesem Tag beigetragen hat neben den vielen netten Ausstellern an mehr als 30 Ständen wieder einmal die große Kuchenmeile der Bäckerei Meyer Mönchhof mit vielen köstlichen Leckereien.

Der Kuchenstand mit vielen Leckereien war stets umlagert

Zum fröhlichen Kuchen-Verkaufsteam beim stets umlagerten Kuchenstand gehörten Spezialisten ihres Fachs. In bester Laune und mit herzlichen Worten überreichten Bäckerei-Geschäftsführer Thomas Stockinger und seine Frau Andrea Rose von Beginn an bis zum Tagesausklang süße Köstlichkeiten und duftenden Kaffee an die Besucher. Kräftig unterstützt wurden sie von den beiden Tierschützerinnen und seit Jahren eingespielten Kaffee-Kuchen-Damen Sandra Peley und Ilse Lohwasser vom Tierschutzverein Delmenhorst.

Großer Dank von Andreas Warneke an Meyer Mönchhof

Andreas Warneke, Vorsitzender der Delmenhorster Tierschützer, war überwältigt von der riesigen Unterstützung der vielen tierlieben Menschen, die sich alle für die großartige Spendensumme von weit mehr als 5.000 Euro ins Zeug gelegt hatten, von der jeder Cent den Tieren auf dem Hof zugutekommt. "Dafür danken wir allen und ganz besonders unserem treuen Unterstützer Thomas Stockinger von der Bäckerei Meyer Mönchhof von Herzen", brachte Warneke den Dank der Tierschützer auf den strahlenden Punkt.